
 

                IGREJA BATISTA SUPERE 

                             Estudo de Células Kids 

                          Semana de 22/08/2021 a 28/08/2021 

 

 TEMA: O PODER DA ESPERANÇA 

 
 OBJETIVO DO ESTUDO: Encorajar cada criança a viver com esperança 

independente das circunstâncias. 

                                BASE BÍBLICA: 

Porque sou eu que conheço os planos 
que tenho para vocês... (Jeremias 29:11a) 

   

INTRODUÇÃO- Hoje falaremos de um assunto muito importante e que 

everia estar mais presente na humanidade por ter tamanha força e poder 
diante de situações desafiadoras, e que aos nossos olhos não 
encontramos saída. Significado de esperança: acreditar que alguma coisa 
muito desejada vai acontecer, confiança.  Seremos relembrados que o 
Senhor tem promessas para as nossas vidas mesmo que as circuntâncias 
do momento revelem o contrário.  
 
 

     DINÂMICA: ESPERANÇA NOS DESAFIOS 
  

Material: 1 batata inglesa e um pouco de pó de café 
 
Desenvolvimento: O líder vai amostrar as crianças a batata e o pó de 
café e vai fazer um paralelo dizendo o segunte: Existem dois tipos de 
pessoas: a primeira pessoa podemos dizer que é a batata. Apresente a 
batata. Se  você pegar a batata, que é aparentemente apresenta 
resistência por ser dura  e colocar dentro da água fervente ela vai cozinhar 
e vai amolecer.  Podemos comparar esse primeiro tipo de  pessoa a 
alguém que em meio as dificuldades não consegue usar a fé e a 
esperança. Ao contrário,  os problemas é que a modifica. Quantas pessoas 
desistem de  algo, amolecem e até  desanimam  da  caminhada com Cristo 
 
 
 



ao passarem por problemas? Muitas! Talvez vocês conheçam várias 
pessoas. A segunda pessoa representa esse pó de café. O pó de café 
entrando em contato com a água fervente,  transforma a água em um 
delicioso café, a pessoa que representa o pó de café transforma os seus 
problemas e dificuldades, em  esperança porque ele acredita nas 
promessas e nos planos  de Deus para sua vida. (versículo da base 
bíblica) Reflita que tipo de pessoa você tem sido. Como a batata ou como 
o pó café? Sendo assim,  se você tem sido como a batata, tenha fé e mude 
de atitude, mas se tem sido como o pó de café continue e permaneça 
confiando que Deus quer e tem os melhores planos para a sua vida.  
 

HORA DA HISTÓRIA: CONFIANDO NAS PROMESSAS DO PAI 

                           (Baseado no livro de Jeremias 29) 
 
Jeremias foi um profeta (relembre as crianças o significado de profeta) 
levantado por Deus para levar uma mensagem de esperança ao povo 
israelita que por conta do seu afastamento de Deus, o Senhor permitiu que 
fossem levados como escravos pelo rei da Babilônia chamado 
Nabucodonozor. Imagine você sendo levado da sua casa, da sua cidade 
para se tornar um prisioneiro? Passando-se os dias, os meses e até os 
anos?  Como você se sentiria? Com certeza muito triste não é mesmo? 
Talvez achasse até que Deus estivesse se esquecido de você. Foi isso que 
 
 
 
 aconteceu com o povo de Israel. Estava vivendo sem esperança. Deus 
conhece o nosso coração e como nos ama, Ele sempre levanta pessoas 
para nos dá uma palavra de esperança e  nos  fortalecer.   As  palavras  de 
Deus através de uma carta enviada por Jeremias aos israelitas em 
Babilônia, que tinham sido levados presos de Jerusalém dizia  que eles 
seriam prisioneiros por um longo período e que deveriam construir casas, 
cuidar de suas plantações e formar famílias. Você sabe por que  Deus 
disse isso? Porque a primeira coisa que fazemos quando estamos tristes, é 
desistir de tudo. A falta de solução nos deixa desanimados,  com isso, 
desistimos de muitas coisas. Mas Deus prometeu que quando 
completassem 70 anos em Babilônia, eles voltariam para Jerusalém. Deus 
garantiu que eles não seriam esquecidos e que a esperança de voltar a 
Jerusalém se tornaria realidade. Deus cumpriu a promessa que fez aos 
israelitas. Assim como ele disse que ia acontecer, depois de 70 anos 
presos em Babilônia, os israelitas por fim puderam voltar para Jerusalém.  
 
Saber  que  as   palavras   de  Jeremias  29:11  se   cumpriram,   reforça   a  
 
 
 
 



nossa confiança nos dias de hoje, pois essa promessa feita há muito 
tempo atrás para aquele povo diante da dificuldade que estavam 
enfrentando,  também vale para nós nos dias atuais. Que possamos  viver 
com esperança do cumprimento das promessas de Deus.  Através de 
Jesus Cristo, o Reino de Deus tem o poder de trazer paz,  confiança e 
esperança a todos que crêem Nele e na Sua Palavra. 
 
 
COMPARTILHAMENTO:  

1- EXISTE ALGUMA SITUAÇÃO QUE VOCÊ TEM VIVIDO QUE VOCÊ 
NÃO TEM MAIS ESPERANÇA QUE MUDE? ( Isaías 40:31) 

Decida esperar diariamente no agir de Deus. Ele te manterá forte. Eu e 
você somos privilegiados porque temos uma família espiritual e um lugar 
como este ( a célula) para orarmos  uns pelos     sermos encorajarmos  a 
permanecermos  firmes na fé. 

 
2- HOJE FALAMOS SOBRE A PROMESSA DE DEUS  DE LIBERDADE 

AO  POVO LEVADO CATIVO. VOCÊ SE LEMBRA DE OUTRAS  
3- PESSOAS  NA BÍBLIA QUE CRERAM, ESPERARAM E VIVERAM AS 

PROMESSAS DE DEUS? 
Quando cremos no que Deus nos promete somos fortalecidos para 
desfrutar  da promessa. O contrário também é verdadeiro. A promessa ao 
povo de Israel  ao sair do Egito para a terra prometida  em Canaã era para 
todo o povo  mas apenas dois homens creram e desfrutaram dessa 
promessa. Aqueles que perderam a esperança ficaram no caminho 
(deserto).   Deus é poderoso para cumprir o que promete,  pois as  suas 
palavras não mudam. Que  a nossa esperança permaneça firme nas Suas 
promessas. SUGESTÃO PARA O LÍDER: Você pode fazer um relacione 
dos personagens com os fatos. Abrãao ( seria pai de muitas Nações); Noé 
(Sua família seria salva do dilúvio); Davi (se tornaria rei); José (promessa 
em sonho que se tornaria autoridade); Josué e Kalebe (desfrutaram da 
terra prometida). 
 

 

Conclusão: Deus não tem prazer na nossa dor, mas é certo que Ele 

não desperdiça nenhuma circunstância, e como um bom Pai, Ele sempre 
se mostra presente, ainda que precise atravessar conosco nas 
dificuldades. Quando tudo realmente parecer perdido, é que precisaremos 
revelar a nossa fé e esperança em Deus. 
 

 


